MOTION

von Heidi Ulrich, Hünenbergstrasse 24, 6330 Cham

Gemeindeverwaltung 63:	6330 Cham	
Posterngang vom	16-5-18	
Posteingang Mr.	93	
O and Kin late	F+V	
Ø GA-Geschäft	EI	
Federiührung: V+S	P+H	
bis GAS	S+G	
Ozu: dir. Erledigung	V-XS	X
Federführung:	ŽD	X
hie		

BAUMSCHUTZGESETZ

Was Cham meiner Ansicht nach schön macht oder machte, sind die Bäume und waren die alten Häuser, die es nun leider zum grössten Teil nicht mehr gibt.
Für die Bäume will ich mich einsetzen, weil sie wichtig sind.

Cham braucht ein Baumschutzgesetz.

Grund: - Bäume verwandeln Stickstoff in Sauerstoff

- Bäume sind die Lebensräume der Vögel und wichtigen Insekten
- Bäume spenden angenehmen Schatten, sind ein schöner Kontrast zu den
 Bauten und Strassen, sie brauchen viel Zeit, um schön und gross zu werden
- Bäume erfreuen mich und lassen mich durchatmen

Mir ist aufgefallen, dass in Cham viele Bäume gefällt wurden. Nicht nur wegen Krankheiten und Pilzen, auch wegen Abriss alter Häuser zu Gunsten Neubauten (Hünenbergerstrasse, Sinserstrasse, Kirchbühl). Auch Tiefgaragen verdrängen den Lebensraum der Bäume und vieles mehr. Kürzlich fehlten 2 Bäume an der Lorze und ich weiss wirklich nicht, warum auch diese gefällt wurden.

Das Baumschutzgesetz soll so aussehen:

- -Bäume, die mehr als 20 Jahre alt sind
- Bäume ab 10m Höhe
- auch private Baume
- -Subvention für Baum setzen und Gärten. Muss nicht gross sein. Mehr als Anerkennung